

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

Фу Цзя

ИНИЦИАТИВА «ОДИН ПОЯС – ОДИН ПУТЬ»
И ОСНОВНЫЕ ИНСТРУМЕНТЫ ЕЕ РЕАЛИЗАЦИИ

Дипломная работа

Научный руководитель:
доктор исторических наук,
профессор В. В. Фрольцов

Допущен к защите

«__» _____ 2024 г

Зав. кафедрой международных отношений

доктор политических наук, профессор

_____ Ю. И. Малевич

Минск, 2024

РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Фу Цзя

«Инициатива (один пояс – один путь) и основные инструменты её реализации»

1. Структура и объём дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объём работы составляет 56 страниц. Список использованной литературы занимает 3 страниц и включает 34 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

КИТАЙ, ОДИН ПОЯС, ОДИН ПУТЬ, НАЦИОНАЛЬНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ИНСТРУМЕНТЫ РЕАЛИЗАЦИИ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – один пояс – один путь.

Предмет исследования – инициатива (один пояс – один путь) и основные инструменты её реализации.

Цель исследования – инициатива один пояс – один путь.

Методы исследования: в работе использованы общенаучные (анализ, синтез, сравнение, обобщение, индукция, дедукция) и специальные методы (историко- ретроспективный, историко-сравнительный, историко-системный, анализа документов, структурно-функциональный); системный подход.

Полученные результаты и их новизна. Инициатива Пояс и путь не только достигла замечательных результатов в развитии инфраструктуры, инвестиций и торговли, экономического роста и культурных обменов, но и продемонстрировала такие новые качества, как многостороннее сотрудничество, комплексное развитие, межрегиональная связанность и устойчивое развитие. Эти качества делают БРИ одной из самых влиятельных инициатив международного сотрудничества XXI века.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы министерствами и ведомствами Республики Беларусь, средствами массовой информации, в исследовательской и преподавательской работе.

DIPLOMA THESIS ABSTRACT

Fu Jia

" Initiative (one belt - one road) and the main tools for its implementation "

1. Structure and scope of the diploma work.

The diploma work consists of a task for the diploma work, a table of contents, an abstract of the diploma work, an introduction, three chapters, a conclusion and a list of references. The total scope of work is 56 pages. The list of references occupies 3 pages and includes 34 positions.

2. Keywords.

CHINA, ONE BELT, ONE ROAD, NATIONAL CO-OPERATION, IMPLEMENTATION TOOLS.

3. Text of the abstract.

Object of the research – One belt, one road.

Subject of the research – One Belt, One Road initiative and the main instruments for its implementation.

The purpose of the study – One Belt, One Road initiative.

Research methods. The paper uses general scientific (analysis, synthesis, comparison, generalisation, induction, deduction) and special methods (historical-retrospective, historical-comparative, historical-systemic, document analysis, structural-functional); systematic approach.

The results obtained and their novelty. The Belt and Road Initiative has not only achieved remarkable results in infrastructure development, investment and trade, economic growth and cultural exchanges, but also demonstrated new qualities such as multilateral cooperation, integrated development, interregional connectivity and sustainable development. These qualities make the BRI one of the most influential international co-operation initiatives of the 21st century.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the use of the results of the work. The results of the study can be used by ministries and departments of the Republic of Belarus, mass media, in research and teaching.

